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最近有很多小伙伴咨询关于人民日报谈fil的问题，小编结合多年的经验整理出来一
些人民日报谈崇德尚艺对应的资料，分享给大家。

导语：京东快递送货员收入如何？

关于“京东快递送货员收入如何？”这个问题，小编整理了多个来源的用户回答，
供大家更全面的了解。

1、以下观点被101人点赞、并有19个交流讨论：

京东老板刘强东一直强调，他们是为快递员买五险一金的，这在同行是非常难得的
。毕竟像三通一达等物流企业都不帮员工买社保，京东只是一家电商企业，不是专
业做物流的都能够如此关心快递员，京东是头一家。由于经常在京东购物，跟附近
的快递员混的还算比较熟。据我了解，京东比其他快递公司要高点，送一单1.7元，
一个客户如果买的五件商品以上按件数算。每月300元燃油补助，报销100元话费
。一线城市能拿到七八千，三四线的应该五六千不成问题，在10.1.11.11过年的时
候旺季能拿1万以上。从2012年开始在京东买东西。记得当时快递哥穿的很破旧30
岁出头，骑得一辆很旧的两轮摩托车，印象深刻。而到了今年快递哥手上带着很大
的金戒指。而且每年要是加班的话，除了加班费公司还另外给补贴，让把小孩和家
人接过来过年。买不到车票回家过年的我，只能默默留下眼泪啊！不过，这家伙刚
开始的时候白白胖胖的，现在天天捂的贼严还是被晒的确黑，哈哈哈。所以快递小
哥，还是很辛苦的，我要代表所有剁手党感谢各位快递小哥的服务！但是因为京东
的工资高福利好，所以员工流动性不大，如果想做京东快递员的话，还是要多关注
招聘信息，一有机会抓紧去面试哟。

2、以下观点被92人点赞、并有44个交流讨论：

京东集团CEO刘强东在接受人民日报客户端直播专访时表示，北京干满3年的快递
员拿到手月收入没有低于7000元的，这是扣掉五险一金和个税的收入。他还称，在
江苏宿迁的快递员拿到手的收入是6000多，保证快递员的收入比县长收入要高。按
刘强东的说法，“国家如果给县长涨工资了，我立即给你们涨，国家不给你们涨工
资，我也会给你们涨工资，每两三年涨一次。因为只有让员工活得有尊严，他们活
着有发自内心的幸福，才能真诚，才能快乐。”刘强东还表示：“整个电商从业人
员90%也都不缴纳五险一金，这一点是很糟糕的。因为现在目前电商从业人员已经
高达两三千万人。你想想，再过十年二十年之后是什么样的状态，可能变成社会很
可怕的一个安全隐患。

3、以下观点被73人点赞、并有17个交流讨论：
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送货员具体工资内容如下：基本工资，就是企业给员工定的保障工资，跟业绩无关
；按照送件的提成专区的工资，这些工资活动性比较大，一般送一个件送货员都会
提2到3元；业绩工资，这个还是和你本月完成送件任务的多少上述文章内容就是，
以业绩评定等级。

4、精彩回答：

相比配送员的工资物流中心的员工，主要靠绩效来维持，就是吃大锅饭，看领到的
绩效分配，绩效浮动可以有上下0.5，但是你得保证锅里的饭有多少，这主要看，时
效的达成率达标率，挂单率，退货的完成率，总之账面的数据越好，人效的达标率
，锅里的饭越多。还有一些行业秘密就不多说了

5、精彩回答：

早上7点40到公司上班，晚上正常七点以后才能下班，平均每天上班13小时以上，
一个月有那么十天到货延误，可能晚上十点十一点才能下班。我两年的工龄，休息
的天数屈指可数，平均工资五千左右。

FIL币有价值投资

目前在分布式储存的赛道上已经有众多巨头包括华为、腾讯、阿里巴巴等开始布局
，而作为这个赛道的绝对老大，FIL币的投资方更是包括红杉资本，DCG集团，灰
度基金等，我们都知道能够被红杉、腾讯、华为看中的并投资的项目绝对是不会差
的，强大的信用背书和独特的价值体系，给FIL币充分的支撑，这是决定了它不会就
此崩盘昙花一现的决定性因素，从这点上看FIL币未来的空间增长是非常大的。FIL
挖矿独特的线性释放机制和540天的挖矿周期，这两点保证了它的币价不会有大幅
度的波动，且市场上流通的币数量一直都是在一个可控的状态之下。也就是说它的
流通量是比较少的，正所谓物以稀为贵，这一点又会反过来推动价格的上涨，现在
的价格可远远没有体现它应该有的价值，我预测在两年之内它的价格达到5000元一
枚是绰绰有余的。

首先需要去了解什么是价值投资，投资大师格雷厄姆在《证券投资》一书中谈到，
价值投资是以资产的价值以下的价格进行投资，留出足够的安全边际，而安全边际
的使命是建立一个缓冲区域，来抵御市场变化等等带来的风险波动。

FIL币到底是什么？FIL币作为IPFS的激励机制，共发行20亿枚，分配给矿工的有55
%，而当前FIL币总流通量仅有1亿余枚，即还有约10亿枚FIL币正待挖掘。而IPFS作
为过去几年最好的分布式系统思路，同时也被认为是最有可能取代HTTP的新一代
互联网协议。
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IPFS/Filecoin是唯一一个在区块链10年发展过程中发展起来的应用，它改变了因特
网的使用方式，国内的京东、华为、阿里巴巴都有报道，像央视，人民日报，各大
权威媒体都做过介绍，介绍整个货币圈的热度最高，最受欢迎的一个项目。

 这时候会有很多朋友有疑惑，既然关注度那么高？为什么如今
FIL币价还没有上涨呢？市况低迷，电子信箱迟迟没有上涨，为什么
fil币只跌不涨？电子货币需要多长时间调整？未来 fil将会怎样？

 FIL挖矿收入高吗？满运算和存储服务器产品的那个回本更快？

 金钱界的老韭菜应该都知道， 历史
上，“il币”并不是完全跟随大市场的。Fil币自上线至今，最高达238
U，在达到最高点之后也出现了币价回落，最小前段时间下滑至40
U，然后现在又回到70 U左右。但是零币种的价格与其它货币一样，多数时候也会
受到比特币大饼的影响。

 上涨是牛市的普遍规律，但每个人作为投资者，在心态上也要做好准备。对货币圈
来说，任何一种货币的上涨和下跌都是正常的，特别是
Filecoin的货币价格刚刚经历了几次大涨，现在回落到70
U左右也是意料之中的事情，这是一种必然现象，不是一件坏事。

 为什么 FIL只是下降没有上升？

 这主要是因为当前的政策影响。此前国家全面打压挖矿项目，各大银行发布禁令，
禁止比特币以太坊挖矿，导致许多客户对政策解读理解有误，造成一波恐慌，散户
大量抛售手中的币导致币价下跌。

 最近通知： IDC机房会“放之四海而皆准”？请认识和确认事实！

 为保持 ipfs生态系统更好地发展，为了促进
IPFS/Filecoin项目的开展，官方需要保持 FIL货币低价并降低成本。目前
fil价格低，是因为项目还没有真正实现存储业务。

 ipfs项目是否合法？电子货币是否具有投资价值？

 Filecoin不是一个纯粹的挖掘项目，下一步是构建一个有效的数据存储，结合
ipfs为人类信息建立分布式存储网络。当前 Filecoin项目的应用尚未大规模落地，
数据存储需求大增，供需平衡，货币价格持续上涨，当前价格下跌，只是暂时的。
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 为什么 Fil要减产？是否影响了矿工收入？

 FIL币需要多长时间？

 随着数据存储市场的不断完善，数据存储技术的出现将补充和完善现有的数据存储
方式，使更多的人参与到去中心化的数据存储中去中心化，这也是
fil未来的发展方向，这就是 fil在这个市场上最大的优势，关于 fil要调整多久，这就
跟市场上述文章内容就是，毕竟在货币市场，所有的可能都无法准确预测。受政策
、市场的影响，市场持续低迷，电子信箱处于发展初期。对
fil来说，无疑是一次机会，对我们来说也是一次机会。

经过以上对人民日报谈fil的分享介绍，相信你对人民日报谈崇德尚艺有了大概的了
解，想知道更多关于人民日报谈fil的知识，关注，我们将持续为您分享！
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